



DE BUENA FUENTE

VIERNES, 13 DE ENERO DE 2012

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

NÚMERO 1123

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, desgranó un gran número de proyectos para 2012, como la enajenación de suelo industrial, dotacional y residencial; la apertura de la Biblioteca Rafael Azcona; novedades sobre Glorieta-Cien Tiendas o el nuevo Servicio de Ayuda a Domicilio

Protección social, inversión estable y mejor calidad de vida

La alcaldesa de Logroño ha presentado las principales líneas de trabajo que desarrollará desde el Ayuntamiento en 2012. Un año en el que "estamos en condiciones, a pesar de las dificultades, de garantizar protección social a todos los logroñeses, inversión estable y no sólo garantizar la calidad de vida de la ciudad sino de mejorarla para ganar el futuro".

A la hora de desgranar la larga lista de proyectos, la alcaldesa comenzó por aquéllos que tienen que ver con la **reactivación económica**, al ser el principal problema de los ciudadanos. En este capítulo anunció la reducción del plazo de pago a proveedores del Ayuntamiento, de 50 a 40 días; la implantación de la presentación telemática de documentos; la contratación centralizada de suministros y el compromiso de reducir un 4,5 por ciento el endeudamiento. Ya fuera de la propia gestión interna del Consistorio, la alcaldesa declaró que 2012 será "el año decisivo" del polígono industrial de Las Cañas, con la apertura de su primera empresa en el mes de junio y la enajenación de 20.000 metros cuadrados por parte del Ayuntamiento. Asimismo se licitará el Centro de Transportes.



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, informó de sus propuestas para 2012

En materia de suelo dotacional, el próximo trimestre se producirá un nuevo concurso público que contribuirá a "generar inversión privada, actividad económica y nuevos servicios para la ciudad". Además, en suelo residencial, la alcaldesa confirmó la licitación de siete parcelas para construir viviendas en el Casco Antiguo, "buscando la regeneración económica y social" de la zona. Este capítulo lo cerró con el anuncio de que en los próximos meses se redactará un Plan de Turismo y Comercio. La **atención a las personas** constituyó la segunda gran área de su intervención, destacando las novedades

que este año se incluirán en el Servicio de Ayuda a Domicilio, con nuevos perfiles de usuarios y servicios. Asimismo, en el primer trimestre se producirá el traslado del centro de servicios sociales que se ubicaba en la Casa Farias a las instalaciones del Centro Calle Mayor. Este año también será decisivo en la constitución del Consejo Municipal de la Discapacidad, tal como aseguró Gamarra al comentar sus previsiones. Dentro de los planes del Ayuntamiento se encuentra el inicio de la implantación del bilingüismo en actividades municipales. Logroño va a ser en 2012 una ciudad

"con **calidad de vida, activa y mejora permanente**". A ello contribuirá la seguridad (con la incorporación de 16 nuevos agentes de policía) o las mejoras en vialidad (con la Mesa de Tráfico y la normativa de uso de los carriles bici). En nuevas instalaciones, destacará la apertura de la Biblioteca Rafael Azcona, que "da un giro" y amplía sus funciones de biblioteca municipal a "universitaria", gracias a un acuerdo que se ratificará con la Universidad de La Rioja. La alcaldesa mencionó también las principales obras para este año que se licitarán en los próximos tres meses. Destaca aquí la conexión de la N111 de El Campillo a Las Cañas, la rotonda de Duques de Nájera con Carmen Medrano y la nueva urbanización de Eliseo Pinedo.

El primer trimestre estará aprobada la reurbanización del entorno del nuevo Palacio de Justicia. Además se someterán a la opinión de los vecinos los planes que existían para renovar las plazas Primero de Mayo y de la Paz. También se revisarán los proyectos deportivos para Siete Infantes y Valdegastea y, en el ámbito deportivo pero muy vinculados a la proyección de la ciudad, acogeremos dos grandes eventos como una etapa de la Vuelta Ciclista a España y la Copa de Fútbol Sala.

Urbanización del soterramiento

2012 será un año decisivo en la configuración de la nueva urbanización vinculada al soterramiento. Así, en los próximos meses el arquitecto y el paisajista definirán el diseño de las nuevas cuatro rotondas que articularán la conexión de Cascajos con el centro. Además, se determinará cuál es el futuro del paso subterráneo entre Vara de Rey y Duques de Nájera y se encargará la redacción del proyecto de la nueva estación de autobuses.

Reforma de la Glorieta-Cien Tiendas

Mención aparte en el repaso de la alcaldesa ha merecido un proyecto "emblemático" como será la reforma de la Glorieta y las Cien Tiendas. Sobre él, anunció que se va a firmar un convenio con la Universidad Politécnica de Madrid para que este proyecto sea objeto de estudio en uno de sus masters. "Veinte arquitectos estarán desde febrero a junio reflexionando sobre esta zona de Logroño"; posteriormente, en septiembre, se contratará la redacción del proyecto.

■ **SÁBADO 14**

11 horas. Club de lectura infantil y juvenil para adultos. Ateneo Riojano.

12 y 17.30 horas. Taller para adultos: Internet, correo electrónico y webs. Casa de las Ciencias

20 horas. Concierto Benéfico Proyecto Hombre La Rioja. Auditorio municipal.

■ **DOMINGO 15**

9 horas. 1ª Marcha Prevalvanerada. Camino viejo de Fuenmayor-El Cortijo-Logroño. Salida desde la sede de la AAVV Madre de Dios, 26-28 (Rotonda Madre de Dios)

■ **LUNES 16**

18.30 horas. Inauguración oficial de las Aulas de la Tercera Edad 2012. La Cultura del vino, con el consejero de Educación, Gonzalo Capellán.

19.30 horas. Proyección película *Winter's Bone*, Organiza Universidad Popular de Logroño. Cines Moderno

■ **MARTES 17**

20 horas. Conferencia. 'Que tus pies no te amarguen la vida'. Biomecánica de la pisada. Prepara tus pies para el deporte. Centro Cultural Caja Rioja Gran Vía.

20 horas. Taller: 'Mujer y participación política'. Experiencias en la Guatemala indígena. Ateneo Riojano

20 horas. Conferencia 'Ciclo los martes a la montaña' por... Sociedad de Montaña Sherpa. Centro Ibercaja Portales

■ **MIÉRCOLES 18**

19 horas. Cine: "La huela". Ateneo Riojano.

19.30 horas. Película y charla con el realizador Pablo Vidal. 'El Problema'. Testimonio del Pueblo Saharai. La Gota de Leche.

19.30 horas. Cine Club El arrebato. *Grizzly Man* (Werner Herzog, 2005). Centro Cultural Caja Rioja Gran Vía.

17 horas. Entrega de premios y proyección de los cortos. 12º Certamen de cortos de animación Ibercaja-Actual 2012. En el Centro Ibercaja Portales, 48.

18 horas. Demostración La Ciencia en la cocina. Casa de las Ciencias.

20 horas. Conferencia: "La oceanografía y su implicación en el volcán del El Hierro". En el Ateneo Riojano.

■ **JUEVES 19**

18.30 horas. "La información. Del Hecho a la Noticia". Aulas de la Tercera Edad.

19 a 20.30 horas. Taller gratuito para padres. Alimentación infantil. Centro Ibercaja Portales.

19.30 horas. Octava temporada de ópera en DVD. La Rondine de Giacomo Puccini. Centro cultural Caja Rioja Gran Vía.

20 horas. De tertulia: "Buscando alternativa a la crisis". Ateneo Riojano.

EXPOSICIONES

AYUNTAMIENTO

• **"Fotógrafos de Logroño".** Exposición antológica de Esteban Chapresto, hasta el 29 enero.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **Entre moléculas.** Hasta el 15 de enero.
- **Artifex. Ingeniería romana en España.** Hasta el 26 de febrero.
- **La ciencia es noticia.** Hasta el 4 de marzo.

SALA AMÓS SALVADOR

• **Exposición antológica de Brangulí.** Hasta el 29 de enero.

PATIO DE LA GOTA DE LECHE

• **EXP. Exposición conjunta de artistas jóvenes,** hasta el 13 de enero.

OTRAS EXPOSICIONES

- **Exposición escultórica ¡Es como jugar!**. Galería Martínez Glera, hasta el 19 de enero.
- **Exposición obras seleccionadas en la III edición del Premio de Grabado.** Colegio de Aparejadores de La Rioja. Hasta el 27 de enero.
- **Exposición del IV Concurso Escolar sobre los Derechos Humanos,** organizado por la Defensoría del Pueblo. Centro Ibercaja Portales, hasta el 27 de enero
- **Egipto.** Centro cultural Caja Rioja-La Merced, hasta el 28 de enero.

Calendario del casco antiguo para 2012



La concatedral de La Redonda es la imagen de este tradicional calendario que desde 1996 recoge fotografías de diferentes rincones del centro histórico de la ciudad. Se trata de una fotografía, obra de Jesús Rocandio, tomada desde la Plaza del Mercado. La edición de este calendario es una muestra más del apoyo al Casco Antiguo de nuestra ciudad y de la puesta en marcha de diferentes iniciativas para dinamizar esta zona emblemática de Logroño. El calendario está a la venta, desde el 2 de enero, en las oficinas del 010 del Ayuntamiento de Logroño y en la oficina de turismo de la ciudad. El precio del calendario es de un euro, inferior al de otros años, y en total se han editado 10.000 ejemplares.

- **Trashumantes 2011.** Galería Arteaga. Hasta el 25 de febrero.
- **Paisaje del agua. Carmen Boixadós y Luca Fancello.** Ibercaja San Antón, hasta el 6 de febrero.
- **Denhora (Tiempo). Naiara Arrieta.** Estudio 22, hasta el 30 de marzo.

XFIN ES SÁBADO

En el polideportivo IX Centenario. Programa de actividades para jóvenes de 12 a 18 años. Todos los sábados, de 16.30 a 21.30 horas. Cocinas del mundo, zona multimedia, zona de aventura, zona creativa, zona deporte y zona juegos.

AULA DIDÁCTICA LA GRAJERA

• **Taller: "Decora cosas";** 14 y 15 de enero. Horario: 10.30 a 14.30 horas.

FESTIVIDAD DE SAN ANTÓN

El 17 de enero, festividad de San Antón, se celebrará una eucaristía en la sala polivalente del Centro de Acogida de Animales de Logroño, a las 16.30 horas. Se procederá a la bendición de todas las mascotas que se acerquen con sus propietarios hasta el centro, así como de los animales que se encuentren alojados en el mismo.

PUNTO LIMPIO MÓVIL

Lunes a viernes, de 9 a 13.30 horas y de 16.30 a 18.30 horas; sábado, de 9 a 14 horas; domingo, de 9 a 13.30 horas.

Viernes, 13: Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe).

Sábado, 14: Avenida de Aragón (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.

Lunes, 16: Plaza Tomás y Valiente y Plaza Primero de Mayo.

Martes, 17: Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Parque del oeste.

Miércoles, 18: Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).

Jueves, 19: Piqueras con Plaza de San Pedro (La Estrella).



Piscinas del Adarraga para abonados de Logroño Deporte

Gracias a la colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Logroño, los abonados de Logroño Deporte empadronados en la margen izquierda del río Ebro tendrán la piscina climatizada del Centro de Tecnificación Deportiva Adarraga, situada en la calle Camino a las Norias, como referente tanto para la natación deportiva como de ocio. Unas 300 personas abonadas a Logroño Deporte y residentes en esta zona podrán beneficiarse de este acuerdo a partir del próximo lunes. El acceso a la piscina climatizada será de lunes a domingo de 8.00 a 17.00 horas.

Los usuarios abonarán la misma tarifa que en las otras piscinas municipales. El Centro de Tecnificación Deportiva Adarraga es una instalación gestionada por el Gobierno regional, que se pone a disposición del Ayuntamiento, y por tanto de los vecinos de Logroño, con el objetivo de evitar el gasto que supondría dotar a esta zona de una piscina climatizada nueva o de cubrir la de Las Norias durante los meses de invierno como se hacía anteriormente. Para el Ayuntamiento de Logroño, esta medida supondrá un ahorro de un millón de euros durante la legislatura.



Puerta de acceso a las nuevas instalaciones del Centro de Tecnificación Deportiva Adarraga, situado en la margen izquierda del río Ebro

Congeladas las asignaciones a los grupos municipales

Sólo cinco minutos hicieron falta para aprobar los tres puntos incluidos en el orden del día del primer Pleno ordinario del Ayuntamiento de Logroño en 2012. El Equipo de Gobierno y la oposición aprobaron las asignaciones de los grupos políticos y una nueva medida para la puesta en funcionamiento del Centro Cívico de Yagüe.

En el transcurso del primer Pleno ordinario de 2012, correspondiente al mes de enero, se aprobaron la asignación de los grupos políticos correspondiente a 2012 y el expediente de afectación al servicio público del inmueble de propiedad municipal del Centro Cívico de Yagüe, cuya apertura al público esta prevista para la próxima primavera.

En el caso de la asignación que percibirán los grupos políticos municipales el próximo año, se

congelará después de haberse visto reducida a la mitad en julio.

La medida, presentada por la alcaldesa, Cuca Gamarra, dentro de la "nueva política de austeridad", supondrá que los grupos municipales del Partido Popular y del Partido Socialista percibirán exactamente las mismas cantidades que entre julio y diciembre. Un recorte del 50% en la asignación económica global a los grupos municipales con representación en el Ayuntamiento de Logroño.

Una rebaja que hará que la partida consignada descienda desde los 490.500 euros de la pasada legislatura a los 245.000 actuales, si bien con un grupo menos a percibir.

Como ya anunciase la alcaldesa, Cuca Gamarra, tras su toma de posesión en junio, los políticos y sus partidos deben ser los primeros en dar ejemplo.

La justificación del primer pago de las chiquibecas finaliza el 30 de enero

El próximo 30 de enero finaliza el plazo de justificación de las Ayudas Económicas para Primer Ciclo de Educación Infantil, más conocidas como 'chiquibecas'. Por ello, los adjudicatarios de las mismas deberán presentar en el Departamento de Educación del Ayuntamiento de Logroño o en el Servicio de Información 010 los justificantes de pago correspondientes a los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre de 2011.

En el caso de que el beneficiario no presente la totalidad de los justificantes de pago correspondientes a los citados meses, en la fecha prevista, se procederá a iniciar los trámites para el inicio del expediente de reintegro por la parte no justificada.

Cabe recordar que el Consistorio, dentro de su política de ayuda a las familias, ha considerado prioritarias las 'chiquibecas', incrementando su partida económica para así poder acoger a todos los padres que lo solicitaran. También ha modificado las bases para cambiar los plazos en que eran abonadas, con el fin de pagarlas por adelantado para aliviar las economías familiares. Con estas modificaciones, el Ayuntamiento está apoyando más que nunca que los logroñeses lleven a sus hijos a los Centros de Primer Ciclo de Infantil; de modo que se han concedido más de 1.400 becas, la cifra más alta desde que en 1997 el Partido Popular puso en marcha este sistema de ayudas y de la historia de este Ayuntamiento.

Así, el Consistorio cumplió con el compromiso asumido de pagar el primer cuatrimestre de las 'chiquibecas' el 20 de octubre. Un abono destinado a los más de 1.400 beneficiarios que recibirán estas ayudas.

Las tasas deportivas municipales se mantienen en 2012

El Ayuntamiento de Logroño ha congelado las tasas de los servicios deportivos municipales para el año 2012. Tasas que no sufren ningún incremento y que se mantienen respecto a las del año anterior. A través de Logroño Deporte, continúa la apuesta por garantizar una oferta deportiva variada y de calidad, así como sus instalaciones.

Los abonos anuales de Logroño Deporte para adultos tienen un precio de 88,40 euros para personas empadronadas, 112,40 euros para no empadronados y 54,20 euros para personas con discapacidad. En el caso de los menores de 18 años y mayores de 65 años, los precios para las personas empadronadas serán de 55,20 euros, 70,60 euros para los no empadronados y 42,80 euros para discapacitados. El abono familiar cos-

tará 176,80 euros para empadronados y 225 euros para no empadronados.

Las piscinas municipales cuentan con abonos de verano, con precios que van desde los 59,20 euros para los adultos, 50,40 para menores y jubilados, y 39,20 para personas con discapacidad. Las tasas establecen también el precio de las entradas diarias tanto en Las Norias como en las piscinas de El Cortijo.

Igualmente se fijan las tasas de utilización para el resto de instalaciones y espacios deportivos si eres abonado, usuario, equipo federado o para partidos de competición. Instalaciones como Las Gaunas y Lobote, los polideportivos, pistas de tenis, salas de musculación, saunas, rocódromo o bulder, pistas de padel, campos de fútbol, gimnasio, pista de hielo, espacio hidrotermal de Lobote y coto de La Grajera.

La promoción de la ciudad como eje de crecimiento económico y el comercio, principal sector de actividad y símbolo de calidad. Un binomio en el que la Corporación quiere centrar sus esfuerzos para que Logroño sea más conocida en el exterior, seamos polo de atracción turística y reactivemos nuestra economía. Un ejemplo ha sido esta Navidad, en la que con una programación unificada se ha conseguido ilusionar a logroñeses y visitantes, que han participado activamente en el completo programa diseñado por el Ayuntamiento de Logroño. Además, desde

Una Navidad para recordar

Logroño ha vivido esta Navidad con ilusión. Logroñeses de todas las edades han dado una excelente respuesta al programa unificado que englobaba actividades de todas las áreas y han participado activamente en el centenar largo de actividades distribuidas desde mediados de diciembre hasta el día de Reyes. Esta participación no ha sido exclusiva de los logroñeses, ya que numerosas personas de municipios y comunidades limítrofes han venido a vivir nuestra Navidad.

Uno de los principales atractivos de Logroño durante estas fechas ha sido el **Belén monumental** de la plaza del Ayuntamiento, que recibió 117.713 visitas, un 33% más que el año anterior, cifra que supone la mayor registrada desde que se inauguró este Belén en 2005.

Los logroñeses asumimos como un acto navideño inexcusable la visita a este belén, que este año amplió su superficie un 35% y recuperó todas sus figuras. El día de Navidad fue el que registró una mayor afluencia de público, con



La Plaza de Abastos acogió numerosas actividades para los más pequeños, que ocuparon sus instalaciones

13.698 visitantes, lo que supone el récord histórico en un día.

También la **cabalgata de Reyes** fue del agrado de los logroñeses, como lo demuestra el hecho de que más de 100.000 personas siguieran su recorrido, según Protección Civil, un 10% más que en la edición anterior.

Las actividades programadas para **niños y jóvenes** han ocupado un papel protagonista y entre éstas destacan las realizadas en la Plaza de Abastos del 26 de diciembre al 4 de enero. En total, más de 400 personas han participado en representaciones teatrales, talleres, conciertos y cuentacuentos para los pequeños.



En el polideportivo de Lobete se disputó el campeonato de selecciones autonómicas de baloncesto

En las actividades para jóvenes, se han celebrado tertulias, manualidades, talleres y se recogieron 300 juguetes en buen estado que se han entregado a Cruz Roja. El proyecto EXP, sobre jóvenes creadores, ha acogido en su exposición a unos 1.500 personas. Las actividades de audiovisuales, incluida la Masterclass, ha congregado a más de medio millar de jóvenes que participaron activamente o asistieron como público a los conciertos, obras de teatro, cursos y talleres.

La **Casa de las Ciencias** ha sido otro punto atractivo de la ciudad. Así, en el período navideño participaron en las actividades del centro 3.881 personas, tanto



Los Reyes Magos pasaron por el Ayuntamiento horas antes del inicio de la cabalgata

en la visita de exposiciones como en talleres. Las **actividades deportivas** han jugado un importante papel. Entre éstas destaca la 27ª San Silvestre de Logroño, que superó las 3.000 inscripciones en las dos pruebas, Mini San Silvestre



Los niños tuvieron en las ludotecas de Logroño un lugar donde entretenerse durante sus vacaciones



La entrega de trofeos del concurso de belenes tuvo lugar en el salón de plenos del Ayuntamiento

y San Silvestre Popular. A través de la venta de camisetas se recaudaron 3.000 euros que fueron donados a la AMPA del Centro de Educación Especial Marqués de Vallejo.

La pista de hielo de Lobete fue sede de varias actividades como la Gala de Patinaje sobre hielo, acto al que asistieron más de medio millar de personas y cuya recaudación (1.018 euros) fue a parar a la Asociación Riojana de Familiares y Amigos de Niños con Cáncer (FARO). Otra novedad en este área fue la actividad deportiva solidaria "Deporte por un kilo", que consistía en que el 24 de diciembre se podía acceder a la pista de hielo y a las piscinas municipales a cambio de un kilo de comida. En total se recogieron 435 kilos de comida que fueron donados al Banco de Alimentos de La Rioja.

Y el año comenzó en Logroño con música y otras expresiones artísticas, de la mano del festival **Actual** que organiza con gran éxito el Gobierno de La Rioja. Entre todas las actividades de la programación se vendieron 26.000 entradas, cinco mil más que en la edición del año anterior. La edición número 22 de Actual se cerró con un concierto de Loquillo, que comenzó con él su nueva gira por España.



principios de año la sede de Escuelas Trevijano acoge los servicios de Logroño Punto Comercio, un lugar más céntrico y accesible que atenderá al sector comercial. A la espera de que en febrero se instalen todos los servicios de información turística de la ciudad.

Y esta misma semana se ha conocido que Logroño acapara la quinta etapa de la Vuelta Ciclista a España, al ser punto de salida y llegada de dicha etapa el próximo 22 de agosto. Un nuevo acontecimiento deportivo que promocionará nuestra



La sede de Escuelas Trevijano, que acogerá servicios de Comercio y Turismo. En su interior, Cuca Gamarra saluda a los trabajadores de Logroño Punto Comercio.

Comercio y Turismo, referencia en el exterior

■ Impulsar el binomio comercio y turismo para proyectar nuestra ciudad. Éste es el planteamiento comprometido por la alcaldesa y que desde la toma de posesión puso en práctica.

Si los primeros meses fueron dedicados a la reestructuración política y administrativa - se concentraron las competencias de Turismo y Comercio en una concejalía y en una unidad municipal; además de liquidar la Fundación Logroño Turismo, tras la controvertida gestión de los últimos años y como medida de ahorro-, ahora los cambios se concentran en la mejora del servicio directo a los ciudadanos.

En el segundo día de este 2012 los comerciantes estrenaban un nuevo centro, ubicado en la segunda planta de las Escuelas Trevijano. Unas instalaciones que en poco

más de un mes serán referencia para todos los turistas que recalen en nuestra ciudad. Será después de Fitur, en febrero, cuando la Oficina de Turismo de la Concha del Espolón cierre sus puertas y se concentre toda la atención turística en Trevijano. Un cambio incluido en el Plan de eliminación de duplicidades firmado con el Gobierno.

A pesar de no haberse instalado aún los servicios de la Oficina de Turismo, los turistas que se han acercado estos días han sido también atendidos por el personal que ya está allí trabajando. Así se pudo comprobar en la visita que la alcaldesa realizó a las oficinas que acogen los servicios de Logroño Punto Comercio en el día de su apertura.

En este encuentro, Gamarra saludó a los trabajadores que tramitarán los requerimientos de los comerciantes. Tal como destacó la alcaldesa "los comerciantes tienen a

partir de ahora unas instalaciones más céntricas y accesibles". Un espacio acorde a la "importancia que para la Corporación tiene un sector del que dependen muchas familias y es motor de la economía de la ciudad, además de un referente en el entorno y seña de singularidad y calidad".

Campañas de promoción y apoyo directo

La fuerte apuesta por potenciar el comercio y el turismo se refleja en los presupuestos, mucho más en esta coyuntura económica. Así, el Ayuntamiento ha reservado un presupuesto de 961.900 euros, 6000.000 para actividades y subvenciones de dinamización y 350.000 para inversiones. En promoción turística, se superará el millón de euros, con 703.000 euros para actividades y 300.000 en inversión.



5ª etapa de la Vuelta Ciclista a España: Logroño-Logroño

■ Logroño acogerá, por primera vez en la historia, una etapa con salida y llegada de la Vuelta Ciclista a España en su edición de este año. Será el próximo día **22 de agosto**, cuando la capital riojana acogerá la quinta etapa de la ronda española. El Ayuntamiento cumple con uno de los objetivos que se ha marcado para esta legislatura, acoger grandes eventos deportivos que contribuyen a promocionar nuestra ciudad y dinamizar el sector hostelero y el turismo en Logroño. En marzo de 2012 será también sede de la Copa de España de Fútbol Sala.



Visita del nuevo delegado del Gobierno

El nuevo delegado del Gobierno, Alberto Bretón, ha visitado esta semana a la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, dentro de la ronda de encuentros que está manteniendo desde su toma de posesión. Ambos destacaron que se abre una nueva etapa de relaciones, *"de suma, colaboración y diálogo, de la que van a salir beneficiados los ciudadanos"*. En la reunión hablaron sobre la coordinación en materia de seguridad ciudadana, la necesidad de evitar las posibles duplicidades existentes entre las dos administraciones y sobre los proyectos de la ciudad que están pendientes por parte del Ejecutivo Central.



Curso de formación de policías locales

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, inauguró el 9º Curso básico de formación de policías locales en el que participan 38 agentes. Entre ellos se encuentran 13 de los 16 policías que este año se integrarán en la plantilla de la Policía Local de Logroño. En su intervención, hizo referencia al importante *"servicio público"* que estos agentes prestarán a los ciudadanos y ha relacionado la calidad de vida con la seguridad. Además del incremento de agentes que contribuirá al *"modelo de policía cercana que queremos implantar"*, recordó cómo este objetivo se verá también cubierto con el *"plan de despliegue de comisarías de distrito"*.

Noticias

Autorizado el derribo del cuartel de Murrieta

El Ayuntamiento de Logroño ha aprobado la licencia de derribo del antiguo Cuartel de Murrieta en el que se ubicará el futuro Palacio de Justicia de La Rioja. Supone seguir avanzando en los trámites para cumplir con el compromiso del Gobierno de La Rioja y el Consistorio logroñés de que las obras del nuevo Palacio de Justicia estén listas antes del final de esta legislatura. El proyecto de derribo, que tiene un plazo de ejecución de tres meses, establece un derribo

selectivo en el interior del edificio principal, ya que la fachada no variará su diseño actual.

Plan de Movilidad Urbana Sostenible

Se ha adjudicado la asistencia técnica para la elaboración de los trabajos preliminares al Plan de Movilidad Urbana Sostenible a la empresa Equipo de Técnicos en Transporte y Territorio SAU, por un importe de 11.800 euros. A través de este plan se pretende dotar a nuestra ciudad de un modelo que mejore la calidad de vida de sus residentes a través de una política racional de movili-

dad. Se buscan propuestas para mejorar las ubicaciones de las paradas de autobuses, coordinación con el transporte Metropolitano y la revisión de los carriles bici y mejoras en su señalización y condiciones de seguridad.

Cocina Económica: Proyecto Alasca

La Cocina Económica de Logroño continuará con la gestión del servicio público de atención a personas sin hogar 'Proyecto Alasca'. Se les ha adjudicado la gestión del mismo por un importe de 246.296 euros anuales durante

los próximos tres años. El año pasado a través de este programa se atendió a 228 personas, el objetivo es evitar el deterioro en la salud y trabajar en la recuperación personal y social de estas personas. El proyecto cuenta con un centro de día y servicio de acogida nocturno con 12 plazas de capacidad.

Renovación de las señales verticales

El Ayuntamiento de Logroño ha adjudicado los trabajos de señalización vertical en las vías públicas que son competencia municipal por un importe de 124.000 euros.

TRIBUNA

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO SOCIALISTA



■ DONDE DIJE DIGO, DIJE DIEGO

La sociedad española ha comenzado el año con los anuncios del Partido Popular sobre las medidas económicas. Mientras que en la campaña electoral anunciaban unas decisiones milagrosas que iban a conseguir sacar al país de la crisis sin subir los impuestos ni recortar los derechos de los ciudadanos, en menos de tres semanas nos hemos encontrado que nos han engañado a todos una vez más con promesas falsas.

Una de ellas es la **subida del 13,20 por ciento que Mariano Rajoy ha aprobado del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) y que supone que tengamos que pagar una media de 20,7 euros más este año, canti-**

dad a la que tendremos que añadir otros 7 euros más en 2013. Además, tenemos que sumar que Cuca Gamarra ha incrementado la tasa de saneamiento 17 euros, es decir, que en 2012 a todos los logroñeses nos castigarán con una subida de 38 euros. Sus sablazos a los ciudadanos, y en especial a las clases medias, con las subidas de los impuestos provocará que el nivel económico de las familias logroñesas se vea seriamente afectado.

Junto con el reciente anuncio del aumento del IRPF, estas medidas del PP reducirán la capacidad de compra de las clases medias, bajará el consumo, generará más desempleo y no impulsará la reactivación económica. Y es que una vez más **el Partido Popular nos está metiendo la mano en la cartera a los ciu-**

dadanos sin ninguna contemplación.

De forma continua, el PP está incumpliendo su programa electoral: donde dije digo, dije Diego. Esta es la forma de actuar del Partido Popular, quien en la oposición se indignaba con las subidas de impuestos y publicaba folletines criticando al PSOE, pero ahora se creen los únicos defensores de los españoles. Cuando les ha tocado gobernar se han dado cuenta de que no se puede soplar y sorber a la vez, que hay que cuadrar los gastos con los ingresos. Tanta hipocresía y tantas mentiras son un claro ejemplo de la política demagoga del Partido Popular. Les gusta ir de salvadores de España, pero a la hora de la verdad lo único que saben hacer es promover los mayores recortes económicos del país y eliminar los derechos que en los últimos años han adquirido los españoles.

Las ciencias y la información

La programación de la Casa de las Ciencias para enero y febrero de 2012 presenta como principales novedades la exposición 'La ciencia es noticia', el certamen fotográfico de denuncia ecológica o la formación de profesorado para la prevención de drogodependencias.

Este mismo jueves se ha inaugurado la exposición 'La ciencia es noticia', compuesta por medio centenar de fotonoticias del Servicio de Información y Noticias Científicas de la FECYT, con lo que se trata de poner en valor y de acercar al público lo que es la labor científica. Se podrán ver imágenes que van desde la reconstrucción de una momia hasta el misterio del casquete helado de Marte pasando por la cartografía cerebral de un abeja o la erupción del volcán islandés que causó el mayor parón aéreo de la historia contemporánea.

Desde el 20 de enero estará el XIX Certamen de Fotografía de Denuncia Ecológica, que tiene por objeto sensibilizar sobre el cuidado del medio ambiente. El mismo día de la apertura se efectuará la entrega de premios.



La Casa de las Ciencias colabora con la exposición 'Hablamos de drogas', que se va a instalar desde el 20 de enero en una carpa en la Plaza del Ayuntamiento, y que está organizada por la Obra Social de Fundación la Caixa. La Casa de las Ciencias, de forma paralela, ha convocado un taller de formación del profesorado de Secundaria para incidir en la sensibilización y educación de los jóvenes frente al problema de las drogodependencias.

Se mantiene hasta el 26 de febrero la exposición "Artifex. Ingeniería romana en España", que está teniendo una excelente acogida por parte de los logroñeses. En esta exposición está teniendo un gran éxito las visitas guiadas que organiza la Casa de las Ciencias.

Continúan también las actividades prácticas habituales en la Casa de las Ciencias, "Los sábados... talleres" y "Ciencia a partir de 60". En el primer caso, habitualmente para niños de edades específicas, se duplica la oferta, de manera que el mismo taller se realizará por la mañana a las 12 horas y por la tarde a las 17.30 horas. La segunda actividad está dirigida a personas mayores de 60 años.



NUEVA BIBLIOTECA

A finales de 2011 abrió sus puertas la nueva biblioteca de la Casa de las Ciencias, situada en la planta baja. La nueva biblioteca cuenta con diez puestos informatizados con acceso a internet y un espacio con seis puestos más para consulta de libros, periódicos y revistas.

En sus dos primeros meses su utilización refleja una mayor aceptación por parte de sus usuarios. Así, en diciembre de 2011 utilizaron la biblioteca 1.634 personas, más de un 30% superior al registro del año

anterior. La apuesta que se hizo por esta biblioteca está dando sus frutos, como lo demuestra la ocupación de los espacios para utilizar los equipos informáticos y la lectura, al tiempo que se crea el hábito de leer publicaciones de divulgación científica.

El acceso a los fondos es ahora más fácil, ya que están a la vista de los usuarios, tanto para el préstamo, consulta y material audiovisual.

Para acceder a los fondos en préstamo o usar los servicios informáticos hay que contar con la tarjeta de la Red de Bibliotecas de La Rioja.

'Quietud y movimiento', trofeo de la Casa de la Danza

La escultura que servirá como galardón de la Casa de la Danza, 'Quietud y movimiento', es obra del artista logroñés José Carlos Balanza y está realizada en hierro con unas medidas de 40x16x16.

El trofeo será entregado en abril de 2012 a dos nuevos 'Amigos de Honor' de la Casa de la Danza: los directores de la Compañía Nacional de Danza, José Carlos Martínez, y del Ballet Nacional de España, Antonio Najarro.

En la imagen, con la escultura, el director de la Casa de la Danza, Perfecto Uriel; la concejal de Comercio, Cultura y Turismo, Pilar Montes, y el artista José Carlos Balanza.



Teatro Bretón

El jueves, 12 de enero, comenzó la XVI edición de los Jueves Flamencos del Teatro Bretón con la actuación estelar de José Mercé. Los abonos completos del ciclo se agotaron enseguida, así como para asistir a los conciertos del salón de columnas. Quedan pocas localidades para los espectáculos de Esperanza Fernández y Belén Maya. Por otra parte, los días 20 y 21 de enero la Compañía Nacional de Teatro Clásico representará 'El perro del hortelano'.

Biblioteca Rafael Azcona

El Ayuntamiento de Logroño adjudicó la última semana de 2011 el contrato para el suministro de material bibliográfico para la biblioteca municipal Rafael Azcona a la UTE formada por las librerías logroñesas Entrecomillas, Escala y Magaña. Se trata, en concreto, de 7.500 libros. Este año se adquirirán 7.500 libros más y material audiovisual y se convocarán concursos para el equipamiento informático y máquinas de autopréstamo.

Enero en centros jóvenes

Los centros jóvenes han programado este mes acciones de apoyo al estudio y diversas actividades deportivas, bailes, idiomas, el ciclo 'Conoce Tu Comunidad' y talleres informáticos y artísticos. Además, las instalaciones de El Cubo, Lobete y El Tacón se ocuparán del Carnaval con actividades de patronaje o música. El horario es de martes a jueves de 17.30 a 20.30 horas; viernes de 17.30 a 21.30 horas y sábados de 12.00 a 14.00 y de 17.30 a 20.30 horas.



Cuca Gamarra realiza el saque de honor sobre el nuevo campo de hierba artificial. A la derecha, el presidente de la Federación Española de Fútbol, Ángel María Villar, participó en los actos.

El Mundial 82 ya cuenta con nuevo césped artificial, además de otras importantes mejoras, en las instalaciones que ofrecen mayor comodidad a los clubes y selecciones regionales que habitualmente lo utilizan.



El Mundial 82 estrena su nueva imagen

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, acompañada por el presidente de la Federación Española de Fútbol, Ángel María Villar, inauguró el campo de hierba artificial tras las obras realizadas en las instalaciones del Mundial 82.

Gamarra destacó la importancia de esta actuación para mejorar estas infraestructuras deportivas y resaltó, especialmente, que el "Ayuntamiento logroñés haya conseguido financiación de la Federación Riojana de Fútbol y de la Federación Española para llevar a cabo estas obras de mejora. Es un nuevo ejemplo de colaboración entre instituciones para mejorar los servicios públicos".

En concreto, las obras de mejora del Mundial 82 han contado con una inversión de 347.000 euros por parte de las federaciones de fútbol española y riojana.

Por un lado, se han realizado importantes mejoras en el campo de hierba artificial en el que se ha sustituido el césped de hierba artificial por un producto más moderno, de última generación, y se ha adecuado el circuito de riego existente. Además se han llevado a cabo obras de mejora en los vestuarios, se ha sustituido la caldera y el cerramiento de la tribuna. También se ha renovado el equipamiento deportivo (un juego de porterías de fútbol 11; 4 juegos de porterías de fútbol 7; 2 banquillos para jugadores y 4 banderines de córner) y se ha actuado en el graderío del campo de césped natural, cerrando la parte trasera del mismo.

Por último, las obras de mejora han incluido la instalación de una nueva caldera mural de condensación de 60 kw con capacidad de 1.500 litros.

Al servicio del fútbol riojano

Las instalaciones del Mundial 82 dan servicio al fútbol riojano a través de las diferentes actividades que acoge. En la Escuela de Fútbol Mareo participan 9 equipos y 113 jugadores. Los campos son también utilizados por las siete selecciones riojanas de fútbol con quince jugadores cada una de ellas. Además, las instalaciones del 'Mundial 82' son la sede de los partidos oficiales de la Sociedad Deportiva Logroñés y de las clases prácticas de los cursos de entrenador de fútbol y de las jornadas de actualización del Comité de Entrenadores de La Rioja. Asimismo, también se celebran en el 'Mundial 82' torneos y eventos puntuales que solicitan los clubes como el Torneo de Fútbol 7 del Calasancio, el Torneo Juvenil del Berceo o la jornada deportiva de fin de temporada del Valvanera.

AHORRO EN LA GESTIÓN DE PRADOVIEJO

El Ayuntamiento de Logroño, a través de Logroño Deporte, ha adjudicado el nuevo servicio de gestión de la Ciudad del Fútbol de Pradoviejo y del Polideportivo Municipal Titín III a la UTE Sapje S.L., Osga S.L. y Servicios Osga S.L. por un importe de 218.025 euros anuales, lo que supone una baja del 8% sobre el precio máximo del contrato.

Gracias a la revisión del contrato de gestión se ha conseguido un ahorro de 63.474 euros anuales lo que supone un ahorro de 253.898 euros durante los próximos años. La vigencia del contrato se extiende del 1 de enero de este año al 30 de junio de 2016. El ajuste en el precio del contrato es consecuencia de una reducción de horas de apertura, eliminando las franjas horarias no utilizadas y abriendo una hora y media más tarde tres días a la semana. Es decir, lunes, martes y jueves se abrirá a las 17.30 horas en lugar de las 16.00 horas.

ABONOS A LA VENTA PARA LA COPA DE ESPAÑA DE FÚTBOL SALA

Los abonos y entradas para la Copa de España 2012, que se celebrará en el Palacio de los Deportes de La Rioja de Logroño del 8 al 11 de marzo, ya están disponibles y pueden adquirirse de manera online, a través de la web de la Liga Nacional de Fútbol Sala, en la dirección www.lfn.es/Competiciones/temp10-11/34/Tickets.html